

## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

28.10.99

Lagos en su último día de gira por la X región

### **LAS TRECE REGIONES FUERON UNA DECISIÓN DE LA DICTADURA**

*\* En pleno río Calle Calle, el abanderado planteó reformular la actual configuración administrativa del país.*

La posibilidad de modificar el ordenamiento regional propuso hoy en Valdivia el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos. Sobre un barco que lo llevó a recorrer el río Calle Calle, en medio de botes de adherentes, el abanderado afirmó que “ha llegado el momento, después de 10 años de democracia de abocarnos a ese tema”.

Lagos dijo que desde la primera magistratura impulsará un grupo de trabajo participativo que integre a los parlamentarios y autoridades de las distintas zonas del país, para analizar si la estructura actual del país es conveniente. Después de ese análisis habría un debate, cuyas conclusiones se traducirían en una proposición al Ejecutivo que, posteriormente, se presentaría al Congreso,

“Las 13 regiones fueron resultado de una decisión de la dictadura, no se consultaron con nadie”, recordó el candidato, y agregó que debe discutirse la posibilidad de configurar a Chile de otra manera porque “tiene que ver con el respeto que le debemos a las regiones, con el respeto que le debemos a la democracia”.

Específicamente para Valdivia, Lagos planteó continuar con la ruta costera para entroncar con el paso Puyehue, desarrollar el área de servicios en torno a la Universidad Austral, crear la infraestructura necesaria para aprovechar la potencialidad del turismo y retomar el pasado industrial y agrícola de la ciudad.

En su tercer y último día de gira por la Décima Región, el abanderado también calificó la vigencia de la ley de filiación como “un gran logro del gobierno del presidente Frei, de la ministra Alvear y de todos los chilenos y chilenas, que después de tantos años terminamos con esta diferenciación”. Además, destacó el hecho de que Chile sea el país menos corrupto de América Latina, “lo cual no quiere decir que no tengamos que velar porque no exista, es decir, por disminuirla”.

En ese sentido, respondió que las denuncias de parlamentarios de oposición han fallado, pues “la opinión pública tiene muy claro cómo esa campaña intentaba desprestigiar a determinados personeros de gobierno. Creo que ha fracasado completamente. El país sabe distinguir la paja del grano”.

El líder concertacionista termina hoy en la noche su recorrido por la Región de Los Lagos que incluyó Chiloé, Puerto Montt, Osorno y Valdivia, entre otras ciudades. En esta última visitó el centro cultural, donde recibió la propuesta de los artistas locales, recorrió la feria y el mercado; visitó el hospital regional y sostuvo un encuentro con pastores evangélicos.

Durante la jornada de hoy estuvo acompañado por su señora Luisa Durán, sus hijos Francisca, Ricardo y Alejandro; además de los senadores Carmen Frei, Gabriel Valdés; los diputados Andrés Palma, Exequiel Silva y Roberto León.

**Oficina de Prensa**  
**Comando de Ricardo Lagos**